

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karuniaNya kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Dengan Metode diskusi dan Menggunakan Alat Peraga Matematika Pada Materi Bangun Ruang Di Kelas VIII SMP PAB 21 Pematang Johar T.A 2015/2016 " disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M. Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D dan Bapak Dr. H. Banjarnahor, M. Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh Pembantu rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Muhadik, M.Pd. M.M., selaku Kepala sekolah SMP Negeri PAB 21 Pematang Johar, Ibu Nurul Ira Andiny, S. Pd selaku guru matematika SMP PAB 21 Pematang Johar dan staf pegawai SMP PAB 21 Pematang Johar yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ibunda tersayang Flora Napitupulu S.Pd (+) dan ayahanda tercinta M.A Saragih yang selalu memberi kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Serta kedua abang saya tersayang yaitu Nicho Rencius Saragih, S.E dan Alpo Zuricho Sayer Saragih, S.T beserta istrinya Siti Dahliana Siregar, dan Opung tersayang Dameria Lumbantobing yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis dan tak lupa juga kepada keponaan ku yang selalu menghibur penulis pada saat mengerjakan skripsi yaitu Luqmanul Hakim dan Azril Muttaqin Saragih. Terima kasih juga buat sahabat saya : Thohap Gayatri Puspa Kirana S.Pd, Desi Manurung S.Pd, dkk beserta seluruh keluarga saya di Tebing tinggi. Terima kasih atas doa dan dukungannya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2016

Penulis,

Sofia Loris Saragih

NIM. 409411050